



ASSOCIATION SUISSE-JAPON
SECTION SUISSE ROMANDE 日本・スイス協会ロマンド支部

Projection du film d'essai documentaire

« Kamo River »

d'Eric Richer

L'Association Suisse-Japon, section Suisse romande a le plaisir de vous convier à la projection du film

le jeudi 9 mars 2017 à 19h30

au Lyceum Club International, promenade du Pin 3, 1204 Genève

Merci de bien vouloir nous annoncer votre participation par message vocal / sms (au numéro 079 419 89 66) ou électronique (à info@suisse-japon.ch).

Fin 2007, Eric Richer se rend au Japon pour la quatrième fois. Lassé par la façon dont les médias occidentaux (mal)traitent l'image de ce pays, il pose sa caméra sur les bords de la rivière Kamo à Kyôto pendant un an, et tente d'y capturer un vrai bout d'âme japonaise.

Entre essai et documentaire, Kamo River nous assoit aux côtés des Kyôtoïtes. On partage cet espace commun, on se laisse porter par les allées et venues, les rencontres, les rires et les silences. Une vision atypique, qui nous plonge aussi dans le bleu de la Kamo, dans le ciel qui s'y reflète et au plus profond de nous même.

Description extraite du site <http://www.kamoriver.net>

110' / DVD / Sans commentaire / 2007

En collaboration avec la Maison de la Culture du Japon à Paris (MCJP).